



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 8 décembre 2021

Le Département accompagne les projets de la commune de Saint-Estève au plus près de la population : un investissement de 5M€

Ce mercredi 8 décembre, Hermeline MALHERBE, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales a visité aux côtés du Maire de la commune de Saint-Estève, Robert Vila, le chantier du gymnase suivi de l'inauguration du pôle petite enfance, de la gendarmerie et du restaurant scolaire.

Soutien technique et financier de toutes les communes et de leurs groupements, le Département des Pyrénées-Orientales accompagne ces projets qui répondent aux besoins de la population. A cet effet, Hermeline MALHERBE a rappelé que : « le Département a une vision globale de l'aménagement du territoire. Il intervient autant en zone urbaine qu'en milieu rural afin d'accompagner les investissements qui répondent, comme ici, à l'amélioration du service public et du cadre de vie des habitantes et habitants. (...). Avec notre bras armé l'Office 66, nous œuvrons également à la construction de gendarmeries partout sur le territoire au service de la population. (...) Toutes ces constructions sont un vecteur fort pour le développement de l'emploi local et le dynamisme de l'économie locale avec la persistance de la crise sanitaire. »

Le Département programme 659 000€ pour la construction d'un nouveau gymnase, près du collège « Le Ribéral »

Le collège « Le Ribéral », situé près du centre bourg et construit dans les années 1970, fait l'objet d'une vaste opération de restructuration. L'accès principal de l'établissement sera réorganisé du côté de la rue de la Moselle, à proximité du futur gymnase communal qui sera accessible aux élèves du collège.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr





Lors de cette visite de chantier du nouveau gymnase José Calle, le projet a été détaillé comme suit : un plateau sportif pour accueillir des compétitions au niveau régional, un plateau dédié aux scolaires, une salle de danse, une salle d'arts martiaux, le club house du club de pétanque et une salle destinée à la pratique de l'escalade. Le Département participera à hauteur de 659 000€ pour un montant prévisionnel de 3,85M€.

Le Pôle Petite Enfance Francine Olive* dédié aux enfants et à leurs assistant.e.s maternel.le.s

Chef de file de la protection de l'enfance, le Département se mobilise pour accompagner l'accueil des tout-petits. A ce titre, il forme les assistantes maternelles. Le Pôle Petite Enfance Francine Olive a ouvert le 6 septembre dernier, il accueille la crèche familiale et le relais petite enfance (anciennement relais d'assistantes maternelles) dans de vastes et beaux locaux de 40 places où assistant.e.s maternel.le.s et enfants se retrouvent pour partager des activités.

*(ancienne institutrice de la commune)

Une nouvelle caserne de gendarmerie construite par l'Office 66

Outre sa mission de 1^{er} bailleur social des Pyrénées-Orientales, l'Office 66 est un acteur majeur de l'aménagement solidaire et durable du territoire qui construit des bâtiments de service public comme les médiathèques, les maisons de santé ou encore les gendarmeries. Comme ici, à Saint-Estève, commune de près de 12 000 habitants, où une caserne de 412 m² a été réalisée ainsi que 14 pavillons destinés à l'hébergement des militaires. Les travaux ont été menés par des entreprises locales et le coût de cette opération est de 4,2M€. Actuellement, le parc de l'Office public de l'habitat des Pyrénées-Orientales se compose de 13 casernes qui maillent le territoire de Bourg-Madame à Port-Vendres. Deux autres gendarmeries sont en cours de construction à Rivesaltes et à Prades.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication., Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr





Le restaurant scolaire agrandi et équipé d'une cuisine centrale

Pour prendre en compte l'augmentation actuelle et à venir de la population, le restaurant scolaire des écoles Pau Casals et La Bressola a été réalisé. Jusqu'à 350 repas par service peuvent y être servis et les conditions de travail et d'accueil sont nettement améliorées. Le restaurant a été équipé d'une cuisine centrale pour une liaison chaude pouvant produire jusqu'à 1000 repas par jour. Le Département a financé ces nouveaux équipements à hauteur de 150 000€.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex
CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)
Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77
(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr

